

Es war ein gelungener Vortrag mit Bernhard Oberrauch aus Südtirol



Der [Vortrag](#) (klick) fand am Freitag, den 26. Mai Kreisbildungswerks Traunstein statt. Bernhard Oberrauch stellte die Gemeinwohl-Bilanz für familiäre Gemeinschaften vor. Diese Bilanz stellt ein Werkzeug zur Messung der Nachhaltigkeit und der Gemeinwohlorientierung einer Gemeinschaft dar. Ziel ist es das ökologische Verbesserungspotential zu erfassen, ein Modell für eine neue Lernkultur zu erschaffen, Kooperation unter Familien zu fördern, die Motivation und Zielfindung von Familienmitgliedern zu unterstützen und eine langfristige Zufriedenheit durch ein erfüllteres Leben zu schaffen.



Der Bozener Bernhard Oberrauch ist Präsident des Dachvereins für die Gemeinwohloökonomie in Italien und hat die [Gemeinwohl-Bilanz für familiäre Gemeinschaften & Einzelpersonen](#) (klick) mitentwickelt.